

Tempo 30 in der Rohrbacher

Zum Schutz vor Lärm zwischen 22 und 6 Uhr



Demnächst gilt Tempo 30 in der Rohrbacher Straße.

Foto: Rothe

In der Rohrbacher Straße zwischen Franz-Knauff-Straße und Adenauerplatz gilt demnächst von 22 bis 6 Uhr eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 Kilometern pro Stunde.

Die neue Regelung gilt, sobald die Stadt Heidelberg die entsprechende Beschilderung im Februar angebracht hat. Sie soll die Anwohner vor Lärm schützen. Die Maßnahme ist Teil des Lärmaktionsplans nach der EU-Umgebungslärm-Richtlinie, den der Gemeinderat im Oktober 2010 verabschiedet hat. Der Plan enthält Maßnahmenvorschläge für Straßen mit hohen Lärmpegeln und einer großen Zahl von Betroffenen.

Mit rund 20.400 Kraftfahrzeugen pro Tag gehört die Rohrbacher Straße zwischen Adenauerplatz und Franz-Knauff-Straße zu den elf am stärksten von Verkehrslärm belasteten Straßenabschnitten in Heidelberg. Mit der nächtlichen Geschwindigkeitsbeschränkung verringert sich der Lärm um bis zu drei Dezibel, das entspricht fast einer Halbierung der Verkehrsmenge. Damit ist die Geschwindigkeitsbeschränkung die einzige kurzfristig umsetzbare Maßnahme des Lärmaktionsplans mit spürbarer Wirkung. Weitere Maßnahmen werden mittel- bis langfristig umgesetzt. Die Stadt Heidelberg wird die Geschwindigkeit kontrollieren, damit die angestrebte Lärminderung eintritt. rie